

SAINT-ÉTIENNE Covid-19

L'AFEP, école de production, fabrique 2 500 masques par semaine

Les élèves sont chez eux mais à l'initiative du directeur Antoine Martin, avec l'aide de deux maîtres professionnels et d'une ancienne élève, une production de masques a été mise en œuvre.

Les nouveaux locaux de l'AFEP, dans le quartier de Bellevue, ne sont pas déserts. Les 52 élèves restent chez eux mais trois personnes s'activent dans la section textile. Chacune à son poste de travail dans le respect de la distanciation sociale. Leur action s'inscrit dans la mobilisation de la filière textile face au Covid-19 en réponse à la pénurie de masques.

En cheville avec une entreprise lyonnaise

Cette réactivité des industriels s'est étendue à des écoles qui, à l'image de l'AFEP, ont passé des accords avec des entreprises. Pour l'AFEP c'est l'entreprise lyonnaise Boldoduc qui leur a confié, à titre



Michel, Laura et Kozeta montent les masques. Photo fournie par l'AFEP

d'essai la semaine passée, les matériaux nécessaires à la confection de mille masques. Boldoduc fournit les carrés de tissus, coton et non tissé, qui après assemblage, formeront des masques filtrant 90% de particules. Ils sont à desti-

nation de l'ensemble de la population.

Après les ajustements nécessaires, Michel, qui habituellement intervient dans le tissage, Laura, qui depuis deux années est axée sur la confection, et Kozeta, une élève

ayant eu son CAP en 2019, mais qui se heurte à des formalités administratives pour obtenir un emploi, ont augmenté la cadence et se sentent en mesure de produire 2 500 à 3 000 masques par semaine.

100 % de réussite l'an passé

L'inauguration des nouveaux locaux de l'école, qui auparavant se situait au Technopole, devait avoir lieu le 6 avril et a été reportée à une date ultérieure. L'AFEP est la seule école de production de Saint-Étienne. Elle forme des jeunes de 15 à 18 ans qui n'ont pas trouvé leur voie dans les parcours de formations classiques ou qui souhaitent apprendre autrement. Elle propose un parcours en 2 ans, sanctionné par un CAP. Lors de la dernière promotion, la réussite était de 100 %.

AFEP, 7, rue du Vercors.
Tél. 04.77.92.13.55.
Site : www.afep.org

LE SOLEIL Seniors

Les familles retrouvent leurs proches à l'Ehpad Stéphane-Hessel

Ce lundi 20 avril, à peine 24 heures après la décision gouvernementale, Sylvie Breton, directrice de l'Ehpad Stéphane-Hessel et toute son équipe, aménageait un espace de visite appelé, non sans humour, « la Parlotte » à l'intention des familles et des proches.

Trente minutes par famille

C'est dans le « sas d'entrée » aménagé à cet effet, et derrière une protection vitrée, en respectant tous les gestes barrières, que se sont succédé, à un rythme élevé, à raison de trente minutes par résident, ces entretiens chargés d'émotion, où la joie et le bonheur illuminaient les visages de ces résidents et de leurs proches.

« Cet accueil s'est transformé en prise d'assaut, mais il était temps que nous puissions offrir ce contact visuel et auditif à nos résidents dont certains commençaient à glisser vers une forme de désespérance et d'abandon qui nous inquiétait énormément.



Premier entretien, lundi 20 avril, entre les familles et leurs proches dans l'espace « La Parlotte » Photo Progrès/photo fournie par EHPAD Stéphane Hessel

Nous avons la chance de n'avoir aucun cas de Covid-19, à ce jour, et nous invitons les familles à respecter les consignes pour maintenir cette situation, dans l'intérêt de leurs proches et le leur bien évidemment. Nous leur conseillons de prendre rendez-

vous pour faciliter l'organisation de ces visites », confie Sylvie Breton.

Ehpad Stéphane-Hessel
10-14, rue François-Albert.
Tél. 04.77.34.47.80
ou 06.25.17.27.88.

L'ÉTRAT

Distribution de masques aux seniors ce jeudi



L'adjointe Christine Fayet sera en charge de la bonne distribution de ces masques. Photo Progrès/Christina SABATIER

Enfin, les masques ne jouent plus l'Arlésienne. Depuis le temps qu'on en parlait, les voilà, en partie arrivés. Ces masques lavables et répondant aux normes imposées, seront distribués, dans un premier temps, aux personnes de 70 ans et plus, à la mairie, ce jeudi 23 avril, de 9 à 12 heures et de 14 à 17 heures sur présentation d'un justificatif de domicile et d'une pièce d'identité (une personne par foyer si possible avec les pièces d'identité concernées). Une file d'attente sera mise en place sur le parking afin d'appliquer les distances de sécurité préconisées.

Les gestes barrières devront également être respectés. Une autre distribution est prévue ultérieurement pour le reste des habitants de la commune.